

résidences immobilier

Coldwell banker jager immobilier a le plaisir de vous présenter cette somptueuse villa contemporaine de 150m2, mitoyenne sur un Côté, offrant 4 chambres réparties sur 2 niveaux, avec une vue imprenable sur la mer et une magnifique piscine privative. Elle est niché au sein d'une résidence de luxe sécurisé, blottie au Cœur d'un domaine de 2 hectares aux essences Méditerranéennes. Profitez d'un environnement paisible et serein, ainsi que d'équipements exclusifs tels qu'un parcours sportif, deux courts de tennis et un terrain de pétanque. La plage se trouve à seulement 200 Mètres, tandis que le ...

Coldwell banker jager immobilier is pleased to present this sumptuous contemporary villa of 150m2, attached on one side, offering 4 bedrooms spread over 2 levels, with breathtaking sea views and a magnificent private pool. Nestled within a secure luxury residence, tucked away in the heart of a 2-hectare estate with mediterranean vegetation. Enjoy a peaceful and serene environment, as well as exclusive amenities such as a sports course, two tennis courts, and a petanque field. The beach is only 200 meters away, while the port and shops are within a 10-minute walk. The residence also offers a ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









www.residences-immobilier.com